
Cérémonie de Remise des Prix

Compte rendu
La 2ème édition des Grands Prixde la Mixité sõestdéroulée le jeudi 12 juillet 2018 au Pavillon

dõArmenonville,dans le cadre des Rencontres Financières Internationales de Paris

EUROPLACE,en présence notamment de Muriel Pénicaud , Ministre du Travail, Marie -Jo

Zimmermann , Membre Honoraire du Parlement, Joanna Cound , Managing Director de

BlackRock et plus de 300 participantes et participants . Fondés sur une mesure objective

et indépendante de la Mixité dans les entreprises, ils ont récompensé 13 entreprises les

plus avancées en la matière .

GRANDS PRIX DE LA MIXITÉ 
2018

De gauche à droite : Laura Ferraris (UBI Banca), Emilie Loréal (Mazars), Anne-Laure Rousselou (Mazars), Sylvie Nicol (Henkel), Virginie

Chauvin (Mazars), Denis Duverne (AXA), Valérie Britay (Latham & Watkins), Joanna Cound (BlackRock), Floriane de Saint Pierre (Ethics &

Boards), Gervais Pellissier (Orange), Emmanuel Faber (Danone), Muriel Pénicaud (Ministre du Travail), Gérard Mestrallet (Paris EUROPLACE),

Caroline de La Marnierre (Institut du Capitalisme Responsable), Sophie Gasperment (LôOr®al),Christian Mulliez (LôOr®al),Bénédicte Brémond

(Latham & Watkins), Julien Landfried (Gecina)
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À Marie-Jo Zimmermann, la marraine de ces Grands Prix, dont lôengagementconstant en faveur de lô®galit®

femmes-hommes est un témoignage extrêmement fort et surtout efficace.

Aux deux sponsors de lô®v¯nement,Latham & Watkins, cabinet dôavocatsà lô®chelleinternationale et

Mazars, grand groupe international dôauditet de conseil, extrêmement moteurs sur ces sujets et

particulièrement précieux dans la réalisation de ces Grands Prix.

Remerciements
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Allocution dõouverture (1/2)

Nous sommes particulièrement heureux de vous accueillir pour célébrer la deuxième édition des Grands Prix de la

Mixité, qui se tient ïcette année ïdans le prolongement du Grand Prix de lôAssembl®eGénérale. Ces Grands Prix se

tiennentïpour la première foisïdans le cadre des Rencontres Financières Internationales de Paris EUROPLACE.

Côest une première mondiale, à notre connaissance, pour un évènement portant sur la mixité. Cela renforce de facto

lôad®quationdes enjeux de performance, de gouvernance et de mixité.

Nous nous tournons vers les grandes entreprises en priorité, et ce nôestpas un hasard. Elles sont très influentes dans

leur écosystème et ont donc un rôle majeur à jouer. Elles doivent ouvrir et montrer la voie à toutes leurs parties

prenantes. LôInstitutdu Capitalisme Responsable ïaux côtés de Marie-Jo Zimmermann et dôEthics& Boards ï

met en avant les meilleures pratiques dont lôobjectifest dôembarquerle plus grand nombre dôacteurssur le chemin du

capitalisme responsable.

Au sein de lôInstitut,nous avons également lancé, il y a 3 ans maintenant, lôObservatoirede la Mixité avec Marie-

Christine Mahéas, 7 Groupes Partenaires ïCarrefour, Crédit Mutuel Arkéa, ENGIE, Legrand, Sanofi, Sodexo et SUEZ ï

et un Comité dôOrientationcomposé de 16 expertes et experts qui fait autorité en la matière, parrainé par Michel Landel,

dont on connait lôengagement. Son objectif est dôacc®l®rerla mise en pratique de la Mixité à tous les niveaux de

lôentreprise. LôObservatoirea produit un Livre Vert regroupant 6 mesures phares, dont une en particulier qui porte sur

lôidentificationdôobjectifsde mixité précis et ambitieux au sein des entreprises. Cette mesure a dôailleursété reprise dans

le manifeste duWomenôsForum publié àlôoccasiondu dernier G7.

INTRODUCTION

Caroline de La Marnierre
Directrice Générale et Fondatrice
de lõInstitutdu Capitalisme Responsable

Nous avons relevé que seules 12 entreprises, au sein du CAC 40,

mentionnent des objectifs chiffrés en lien avec la mixité dans leur

document de référence. Aucun de ces Groupes ne les mentionne en

Assemblée Générale. Parmi ces 12 entreprises, 9 lôint¯grentà leur

programme dôobjectifsRSE et 10 ïsoit un quart du CAC 40 ïindexent

une partie de la rémunération variable de leurs dirigeants sur des critères

de mixité. Tout cela reste bien faibleé

Au sein du CAC 40, 18 entreprises, soit un peu moins de la moitié de

lôindice,ont fait intervenir une femme à la Tribune lors de lôAssembl®e

Générale. En moyenne, leur intervention a duré 12 minutes, ce qui

représente environ 10% de la durée de la totalité des interventions. Enfin,

la mixité est abordée dans un peu plus dôunquart des Assemblées

Générales du CAC 40.

Ces quelques chiffres nous démontrent que même si les pratiques ont

beaucoup évolué au cours de ces dernières années et que certains

Groupes se sont réellement engagés dans ce combat, il nôenreste pas

moins que les efforts doivent impérativement être maintenus ïvoire

renforcés ïcar le chemin à parcourir pour arriver à un équilibre entre les

femmes et les hommes reste encore long, et même très long.
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Allocution dõouverture (2/2)

Ethics & Boards est, comme vous le savez, la première place de données de gouvernance des sociétés cotées

accessibles en ligne, et outil de pilotage de la composition, du fonctionnement et de la rémunération des Conseils.

Après une 1ère édition à lôAssembl®enationale en janvier 2017, je suis très heureuse avec Caroline et Marie-Jo

Zimmermann, de vous retrouver pour cette 2ème édition des Grands Prix de la Mixité dans le cadre de Paris

EUROPLACE, reliant ainsi le sujet de la mixité dans les instances de gouvernance à celle de la performance globale

des entreprises.

Les Prix sectorielsïpar lesquels nous débuterons ïet les Grands Prix de la Mixité Françaissôappuientcommelôan

dernier sur lôIndiceZimmermann. Cet indice permet de mesurer la mixité à toutes les étapes clés de

lôorganisationdes entreprises : mixité globale de lôentreprise,mixité au niveau cadre, mixité du Top 100, mixité du

Comité Exécutif ou Comité de Direction, femme Directrice Générale ou Présidente de Directoire, mixité du Conseil,

femme Présidente de Conseil. Les catégories des 6 prix sectoriels Français sont : Finance, Industrie & Services B2B,

Technologies et Télécommunications, Biens et Services de Santé, Énergie et Utilities, Biens et Services de

Consommation. Nous avons également les Grands Prix de la Mixité Français récompensant les entreprises dans trois

catégories : entreprises du CAC 40, entreprises du SBF 80 et entreprises de moins de 10 000 salarié.e.s.

Enfin, pour la première fois, et en exclusivité cette année,

nous remettrons 3 Grands Prix de la Mixité Européens. Ces

Prix requièrent une méthodologie spécifique puisque la

mixité du Top 100 nôestpas disponible chez nos voisins

européens. Les Prix européens sont donc basés sur les

critères suivants : présidence du Conseil assurée par une

femme, mixité du Conseil et du Comité en charge des

nominations, Direction Générale ou présidence du Directoire

assurée par une femme, mixité du Comité Exécutif ou de

Direction. Les 3 Grands Prix de la Mixité Européens seront

remis respectivement à la société Lauréate de lôEuro Stoxx

50, du DAX 30 (Allemagne) et du FTSE MIB (Italie).

En 2008, seulement 10,2% dôadministratricessiégeaient dans les Conseils du CAC 40. Elles sont près de 43%

aujourdôhui. La France est donc en tête de liste des pays européens. Il a fallu votre loi, chère Marie-Jo, il a fallu la

volonté des entreprises à laquelle nous voulons rendre hommage aujourdôhuiau travers de ces Prix, et il a fallu

lôengagementdu gouvernement pour mesurer chaque année lôapplicationde cette loi. Néanmoins, les Comités

Exécutifs français restent encore autour de 15%, en progression laborieuse. Mais soyons positifs ! En seulement un an,

depuis notre dernière édition, le SBF 120 est passé de 3 à 5 Présidentes de Conseil, et de 5 à 8 Directrices Générales

ou Présidentes de Directoire. Si la valeur absolue reste faible, regardons la tendance qui, elle, est résolument à la

hausse !

Floriane de Saint Pierre
Fondatrice et Présidente dõEthics& Boards

4



Bénédicte Brémond : Que représente la mixité pour AXA ?

Denis Duverne : Notre mission chez AXA consiste à aider nos clients à vivre une vie meilleure. Les premiers
acteurs pour cela, ce sont nos collaborateurs, il faut donc évidemment quôeux-mêmes aient une vie meilleure.
Chez AXA, la mixité, enjeu prioritaire, fait partiedôunsujet plus large qui est celui de la diversité.

Bénédicte Brémond : Il me semblequôAXAreçoit ce Prix pour la seconde fois. Quels sont donc les bénéfices
que vous avez pu identifier au sein de votre groupe en promouvant la mixité ?

Denis Duverne : Chez AXA, nous avons à peu près 52% de femmes salariées. Nous nous intéressons à la
mixité pour une raison dô®quit®: donner à toutes ces femmes une opportunité égale à celles des hommes.
Ainsi, au niveau du Groupe Senior Exécutif (Top 150), nous sommes passés de 9% de femmes en 2009 à
25% de femmes en 2015 et 33% en 2018. Nous avons pour objectifdôatteindre50%.Dôautrepart, 50% de nos
clients sont des femmes, il nous semble donc important que lôentreprisereflète la diversité de notre clientèle.
Enfin, lôexp®riencemontre que les décisions prises collectivement par un groupe divers sont de meilleures
décisions en termesdôinnovation,de créativité, de prise en compte des risques.

Å Denis Duverne , Pr®sident du Conseil dõAdministration dõAXA, Lauréat 2018

Å Bénédicte Brémond , Co -Chair of WEB ( Women Enriching Business ), Latham & Watkins

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ 
FINANCE

Score 
AXA 

46,4/100

Moyenne 
sectorielle
38,4/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards), Denis

Duverne (AXA), Bénédicte Brémond (Latham & Watkins), Caroline de

La Marnierre (Institut du Capitalisme Responsable)
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Intervention

Caroline de La Marnierre : Bravo pour votre magnifique performance, vous êtes le groupe qui a connu la
plus forte progression dans notre classement. Quôest-ce qui vous a motivé à vous engager de façon aussi
importante au sujet de la mixité cette année, en particulier ?

Antoine Lagoutte : Il y a une volonté forte de la direction générale dôIpsosqui a donné récemment un coup
dôacc®l®rateurà ses objectifs. Aujourdôhui,60% du Conseil est représenté par des femmes. Côesten se
donnant des engagements RSE forts àlôhorizonde 2020quôIpsosarrive à de tels résultats.

Caroline de La Marnierre : Pourquoi vous engager ? Quels bénéfices et/ou intérêts pour Ipsos ?

Helen Zeitoun : Les bénéfices sont très forts et articulés autour de 3 points : la cohérence, la démarche et
lôauthenticit®. Pour la cohérence, nous travaillons sur des études marché, des data insights, sur la
performance marketing mais également sur la perception des citoyens de la société. Le sujet de la mixité est
donc un sujet en rapport aveclôessencemême de notre métier.
Le deuxième point, la démarche, sôinscritdans un programme RSE ambitieux, suivi de manière sérieuse et
pragmatique. Ce programme est appliqué à tous les niveaux de lôentreprise,pour les promotions, les niveaux
de salaires, mais aussi des systèmes dôinfluencedans lôentrepriseet auprès des clients. Ces bénéfices sont
donc à la fois importants pour nous mais également pour nos clients.
Enfin, lôauthenticit®sôop¯reà tous les niveaux et notamment par Didier Truchot, notre Président, qui a la
conviction que la mixité permet dôapporterune autre forme de management et de vision de la performance
dans un projet de formation, notamment à travers le management et le leadership collaboratif.

Å Helen Zeitoun ,Directrice G®n®rale dõIpsos France, Lauréat 2018

Å Antoine Lagoutte , Directeur Financier Adjoint dõIpsos, Lauréat 2018

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ 
INDUSTRIE ET SERVICES B2B

Score 
Ipsos

59,1/100

Moyenne 
sectorielle
36,2/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards),

Antoine Lagoutte (Ipsos), Helen Zeitoun (Ipsos), Caroline de La

Marnierre (Institut du Capitalisme Responsable)
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Intervention

Anne-Laure Rousselou : Pour un groupe comme Orange, que représente le sujet de la mixité ?

Gervais Pellissier : Nous sommes dôabordun groupe travaillant pour le grand public. Cela signifie que nous
avons autant de clients hommes que femmes. Ensuite, au sein du Groupe, côestun combat de tous les
instants : à chaque fois que se pose la question dôunremplacement, dôunepromotion, nous essayons
dôengagerdes femmes, particulièrement dans les métiers techniques. La mixité est importante dans les
Comités Exécutifs mais elle est tout aussi importante dans les postes clés. Ainsi, nous avons une femme à la
direction de la technique et de lôinnovationdu Groupe. De même, nous sommes fiers dôavoirune femme
moldave à la têtedôOrangeRoumanie, 4e pays du Groupe.

Anne-Laure Rousselou : Quels bénéfices provenant de la mixité avez-vous identifiés au niveaudôOrange?

Gervais Pellissier : Nous avons constaté quô¨tous les niveaux, dans les boutiques, dans les équipes
techniques, la mixité apporte des bienfaits. Les boutiques gérées par des femmes sont en moyenne plus
performantes que les boutiques gérées par des hommes. La montée en puissance des femmes est
également très importante pour le groupe : affecté par « la crise des suicides », Orange a dû revoirlô®quilibre
entre la vie professionnelle et la vie personnelle, une problématique davantage portée par les femmes.

Å Gervais Pellissier ,Directeur G®n®ral D®l®gu® dõOrange, Lauréat 2018

Å Anne -Laure Rousselou , Associée Mazars, me mbre du Conseil de Surveillance

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ 
TECHNOLOGIES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS

Score 
Orange
56,4/100

Moyenne 
sectorielle
35,9/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards),

Gervais Pellissier (Orange), Anne-Laure Rousselou (Mazars),

Caroline de La Marnierre (Institut du Capitalisme Responsable)
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Intervention

Floriane de Saint Pierre : Vous étiez déjà lauréat lôandernier et vous avez réussi à maintenir votre position.

Pouvez-vous donc nous livrer le programme dôactionsque vous avez mis en place pour être lauréat à

nouveau cette année ?

Sophie Boissard : Je souhaiterais dire à Marie-Jo Zimmermann que côestsans doute aussi le Prix de

lôann®edernière qui nous a conduit à être lauréat à nouveau. Korian est une entreprise avec une activité qui

est profondément au cîurde la société, donc si nous ne reflétons pas les personnes, les familles que nous

accompagnons dans les territoires où nous sommes, qui devrait le faire ? Les métiers de soins,

historiquement, sont majoritairement féminins : nous avons 86% de salariées. Le défi du groupe réside donc

dans la répartition des postes : à peu près 70% des directeurs dô®tablissementset réseaux de soins sont des

femmes et nous avons une parité parfaite au niveau du top 100 ïtous pays confondus ïet au niveau du

Conseil dôAdministration. Nous allons également progresser au niveau du Comex, encore à 25%. Nous nous

attachons à « déverrouiller » en amont, en garantissant lôaccessionaux premiers postes dôencadrementet la

formation managériale de tous les cadres.

Caroline de La Marnierre : Si vous dirigiez un groupe moins enclin à la mixité, auriez-vous le même réflexe

ou est-ce très lié àlôactivit®de Korian ?

Sophie Boissard : Je pense que jôauraisles mêmes réflexes en tant que dirigeante femme. Dans un cas où

vous avez une majorité de salariées, la question est de les porter à faire le parcours quôellessouhaitent. Le

plus important est de trouver le bon équilibre afin dô®viterde créer des métiers 100% féminins et 100%

masculins.

Å Sophie Boissard , Directrice Générale de Korian, Lauréat 2018

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ 
BIENS ET SERVICES DE SANTÉ

Score 
Korian

63,6/100

Moyenne 
sectorielle
38,6/100

De gauche à droite : Caroline de La Marnierre (Institut du Capitalisme

Responsable), Sophie Boissard (Korian), Floriane de Saint Pierre

(Ethics & Boards)
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Intervention

Bénédicte Brémond : Côestla deuxième fois que LôOr®alremporte ce Prix. Que représente la mixité pour le

groupe ?

Christian Mulliez : La mixité était une ambition pour le Groupe, qui est assez largement devenu une réalité :

35% du Comex et 50% du Conseil dôAdministrationsont constitués de femmes et le digital est dirigé par une

femme. À hauteur de 44% aujourdôhui,le taux dôexpatriationest également intéressant, car il représente un

vivier de futurs dirigeants. Ilsô®levaitseulement à 25% il y a 8 ans.

Bénédicte Brémond : Quels sont les bénéfices que vous avez pu constater de cet engagement en faveur de

la mixité ?

Sophie Gasperment : Je dirais quôily a plusieurs éléments que nous constatons, au-delà du fait quôil

sôagissaitdôuneconviction très ancrée pour faire évoluer lôentreprise. Si nous nous attachons aux résultats

concrets, on note que la mixité et la diversité en général génèrent plus de créativité et de facilité dôinnovation.

Les équipes plus mixtes sont également plus productives. Enfin, il y a plus dôalignementet dôengagementde

la part des équipes.

Å Christian Mulliez , Vice -Président et Directeur Général Administration et Finances de 

LõOr®al, Laur®at 2018

Å Sophie Gasperment , Directrice Générale Communication Financière et Prospective 

Stratégique de LõOr®al, Laur®at 2018

Å Bénédicte Brémond , Co -Chair of WEB ( Women Enriching Business ), Latham & Watkins

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ 
BIENS ET SERVICES DE CONSOMMATION

Score 
LõOr®al

64,6/100

Moyenne 
sectorielle
43,5/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards),

Bénédicte Brémond (Mazars), Sophie Gasperment (LôOr®al),

Christian Mulliez (LôOr®al),Caroline de La Marnierre (Institut du

Capitalisme Responsable)
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Intervention

Emilie Loreal : Pourriez-vous nous donner les bénéfices concrets de la mixité pour ENGIE, seule entreprise
du CAC 40 à avoir une femme Directrice Générale ?

Judith Hartmann : Lô®nergieest un secteur où il nôya pas beaucoup de femmes, entre 10% et 20% dans les
effectifs au départ. Cô®taitdonc pour nous un grand enjeu de faire progresser la mixité et de le considérer
comme un vrai sujet de business. Nous avons commencé ce travail sous la présidence de Gérard Mestrallet,
avec des objectifs précis et mesurables, notamment au niveau du recrutement et des nominations. Le Conseil
dôAdministrationest aujourdôhuicomposé de 51% de femmes, le Comex de 25% et les cadres dirigeants de
30%.

Emilie Loreal : ENGIE est un groupe très international. Vous-même, Madame Hartmann, vous êtes Directrice
Générale Adjointe en charge des finances mais également de deux business units. Est-ce que le groupe a
une approche différente en matière de mixité selon les zones géographiques ?

Judith Hartmann : Lôapprochereste la même parce que lôimportancereste la même. Le secteur de lô®nergie
connaît une évolution très rapide ; pour écrire le prochain chapitre delôhistoiredelô®nergie,nous avons besoin
dôavoiraccès aux meilleures personnes, aux meilleurs employés. Le groupe va engager entre 150 000 et 200
000 personnesdôici2030 ; les meilleurs talents devront être trouvés dans 100% de la population.

Å Judith Hartmann ,Directeur G®n®ral Adjoint en charge des Finances dõENGIE, 

Lauréat 2018

Å Emilie Loreal , membre du Conseil de Surveillance, Mazars

PRIX SECTORIEL DE LA MIXITÉ
ÉNERGIE ET UTILITIES

Score 
ENGIE

62,2/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards),

Judith Hartmann (ENGIE), Emilie Loreal (Mazars), Caroline de La

Marnierre (Institut du Capitalisme Responsable)

Moyenne 
sectorielle
43,2/100
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En tant que législateur, lorsquôuneloi à laquelle on a contribué est appliquée, côestla plus belle des
réussites. Jôaidevant moi celles et ceux qui ont îuvr®pour que cette loi existe. Celle-ci a été appliquée tout
simplement parce que des femmes et des hommes ont agi ensemble pour la faire vivre. Je remercie donc toutes
celles et ceux qui, à un moment ou un autre delô®volutionde cette loi,lôontaccompagnée.

Il y a un point sur lequel jôaitoujours insisté : lôinsertiondes femmes dans un système. Aujourdôhui,dès que
lôonparle dôinsertiondes femmes, on parle de formation. Grâce à cette loi, il y a des formations pour les
hommes et pour les femmes, et côestextraordinaire. Légiférer, cô®taitoser la mixité, cô®taitfaire le pari dôun
monde plus juste. Côestce que je continue à vouloir pour la réussite à la fois de lôentreprisemais également
delô®conomieen général.

Lôann®edernière, lôInstitutdu Capitalisme Responsable et Ethics & Boards avaient eu la délicatesse de remettre
les Grands Prix de la Mixité à lôAssembl®enationale, où est née et où a été fabriquée cette loi. Cette année, le
choix de remettre ces Prix dans le cadre des Journées Internationales Financières de Paris EUROPLACE
est quelque chosedôexceptionnel. Mercidôavoirélargiaujourdôhuiàlôespacefinancier et international.

Je souhaite vivement que les uns et les autres soient en capacité de continuer le chemin vers plus de mixité qui
a commencé un jour de janvier 2011 lors de la naissance de la loi Copé-Zimmermann.

REMISE DES GRANDS PRIX FRANÇAIS 

Allocution dõouverture 

Marie -Jo Zimmermann

Membre honoraire du Parlement
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Intervention

Floriane de Saint Pierre : Gecina, qui était sous la présidence de Bernard Michel, à la tête de votre Conseil
dôAdministrationjusquô¨récemment, a féminisé toutes les instances dirigeantes. Gecina a aussi été deux
fois lauréate du palmarès de la féminisation dôEthics& Boards. Enfin, vous avez reçu la visite du Président
Macron le 8 mars dernier pour rendre hommage à cet immense travail et à vos réussites. Maintenant que
vous êtes également lauréat de ce Prix, quelles sont vos actions en cours ?

Valérie Britay : Côestune mise en îuvrede la mixité qui date depuis plusieurs années dans le groupe.
Méka Brunel, Directrice Générale, est absolument motrice dans cette stratégie. La mixité est aujourdôhuià
tous les niveaux du Groupe, même au niveau du Comex avec 38%. Gecina est un groupe immobilier, par
nature plutôt technique, mais nous avons 50% de cadres femmes et 58% de managers femmes. Une
représentativité qui sôexercedonc à tous les niveaux. Nous nous attachons à créer une marque Gecina de
plus en plus attractive dans nos recrutements pour attirer des jeunes talents et les garder. Aujourdôhui
encore, lorsquôunposte de manager se libère, alors que plusieurs hommes postulent, des femmes ïqui
sortent de très grandes écolesïne se présentent pas. Il est important de les aider à affirmer cela.

Å Valérie Britay , Directrice Exécutive Bureaux de Gecina, Lauréat 2018

Å Julien Landfried , Directeur Exécutif Communication et Affaires Publiques de Gecina, 

Lauréat 2018             

GRAND PRIX DE LA MIXITÉ FRANÇAIS
ENTREPRISES MOINS DE 10 000 SALARIÉ.E.S

Score 
Gecina
63,2/100

De gauche à droite : Floriane de Saint Pierre (Ethics & Boards),

Valérie Britay (Gecina), Marie-Jo Zimmermann (Membre Honoraire du

Parlement), Julien Landfried (Gecina), Caroline de La Marnierre

(Institut du Capitalisme Responsable)
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